



Vor den aufmerksamen Augen ihrer neuen Mitschüler zeigen die Viertklässler der Ratsschule Berenbostel, wie stark sie sind.
Fotos: Irvin

Viertklässler machen Zirkus

Clowns und Artisten ziehen in Manege ein – Kinder proben intensiv



Teamwork: Die Grundschüler bauen eine menschliche Pyramide und erhalten dafür viel Applaus.

FORTSETZUNG V. SEITE 1

Manege frei für die Kinder der vierten Klassen hieß es am Sonnabend in der Ratsschule Berenbostel. Artisten, Clowns, Gewichtheber und Zauberer verwandelten die Turnhalle in eine bunte Manege.

„Wir haben bereits vor den Sommerferien für diesen Auftritt geübt. Das meiste jedoch haben wir in den ersten zwei Schultagen einstudiert“, sagte Lehrerin **Sabine Holzapfel**.

Für die 62 neuen Schüler der Grundschule war der Auftritt einer von vielen Höhepunkten an ihrem ersten Schultag. „Heute steht ihr im Mittelpunkt“, sagte Schulleiterin und Zirkusdirektorin **Cordula Mahlow** zur Begrüßung der Erstklässler in der Ratsschule Berenbostel. Ihr Dank ging aber auch an die vielen ehrenamtlichen Helfer des Fördervereins, die auf dem Pausenhof für Getränke und Essen sorgten. ben